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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, siendo las 12:00 hrs. doce horas, del día viernes 11 

once de Septiembre del año 2020 dos mil veinte y con 

fundamento en lo dispuesto por el Artículo 18, punto 3, 

fracción IV, del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se 

reunieron en la Escuela de la Música “Rubén Fuentes”, los 

Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos 

mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública 

Solemne de Ayuntamiento No. 22 veintidós. - - - - - - - - - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany 

García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. 

Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez 

Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto 

Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan 

José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro 

Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. 

C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. 

Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos 

García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de los 16 

dieciséis, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual 

certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la 

Sesión. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero 

Zúñiga: Gracias Señor Secretario, muy buenas tardes a 

todos. Una vez integrado certificado el quórum legal para 

sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne 

No. 22 veintidós, proceda al desahogo de la misma, Señor 
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Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -   

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - -     

TERCERO.- Honores a la Bandera Nacional, a cargo de la 

Escolta Oficial de la Comisaría de Seguridad Pública de 

Zapotlán el Grande, Jalisco; y entonación del Himno Nacional 

Mexicano, a cargo del Maestro Walter Radillo Chávez y al 

piano el Maestro Oscar Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CUARTO.- Entrega del documento denominado Segundo 

Informe de Actividades del Gobierno Municipal de Zapotlán el 

Grande, Jalisco, Administración 2018-2021, por parte de 

quien lo preside el C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero 

Zúñiga, en base a lo establecido en la fracción VIII, Artículo 

47, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública 

Municipal del Estado de Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO.- Proyección del video documental que ofrece una 

prospección visual sobre las acciones y logros del Gobierno 

Municipal de Zapotlán el Grande, Jalisco, que preside el C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga, durante este 

segundo año de Gestiones Administrativas. - - - - - - - - - - - - - 

SEXTO.- Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal J. 

Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SÉPTIMO.- Intervención por parte de la Licenciada Elizabeth 

Alcaraz Virgen, Diputada Local Distrito 19, en representación 

del Congreso del Estado de Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

OCTAVO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores, está a su consideración el orden del día, 

si esta por la afirmativa de aprobar el orden del día les pido 

levantar su mano… 16 votos a favor, aprobado por 

unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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TERCER PUNTO: Honores a la Bandera Nacional, a cargo 

de la Escolta Oficial de la Comisaría de Seguridad Pública de 

Zapotlán el Grande, Jalisco; y entonación del Himno Nacional 

Mexicano, a cargo del Maestro Walter Radillo Chávez y al 

piano el Maestro Oscar Pérez. Se lleva a cabo los Honores 

a la Bandera y la entonación del Himno Nacional. - - - - - - 

CUARTO PUNTO: Entrega del documento denominado 

Segundo Informe de Actividades del Gobierno Municipal de 

Zapotlán el Grande, Jalisco, Administración 2018-2021, por 

parte de quien lo preside el C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga, en base a lo establecido en la fracción VIII, 

Artículo 47, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública 

Municipal del Estado de Jalisco. Se hace entrega de dicho 

documento, el cual se encontrará en los Archivos de 

Secretaría General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO PUNTO: Proyección del video documental que 

ofrece una prospección visual sobre las acciones y logros del 

Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, Jalisco, que 

preside el C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga, 

durante este segundo año de Gestiones Administrativas. Se 

hace la proyección de dicho video, el cual se encontrará 

en los Archivos de la Unidad de Comunicación Social. - -

SEXTO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Muy buenas tardes, 

muchas gracias por estar esta tarde aquí con nosotros. 

Primero, quiero hacer mencionar de mi compañero Martín, 

Presidente de Tonila, gracias por acompañarnos. De igual 

manera de la Licenciada Aurora Gómez, Directora de la 

UNIVER, muchas gracias. De igual forma agradecer a mis 

compañeros Regidores, muchas gracias compañeros por ser 

unos aliados para que Zapotlán el Grande, le vaya muy bien, 

muchas gracias a todos Ustedes, al Secretario General, al 
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Síndico, gracias por todo su esfuerzo y todo su trabajo. Antes 

de iniciar con un pequeño mensaje y pedirles que si nos 

podemos poner de pie, para guardar un minuto de silencio, 

por todas las personas que han fallecido de nuestro querido 

Zapotlán el Grande, en todo Jalisco, en todo México, por el 

Covid-19 y de igual manera, hoy hace 19 diecinueve años 

que fallecieron muchos mexicanos en las Torres Gemelas en 

Estados Unidos. Se lleva a cabo dicho minuto de silencio. 

Muchas gracias. Esta tarde, quiero agradecer muy en 

especial a mis papás, que no están aquí presentes con 

nosotros, debido al tema de la pandemia, pero que en estos 

momentos, nos están viendo a través de los canales locales y 

de las redes sociales, muchas gracias a Ustedes papás por 

haberme dado la vida, sin Ustedes no estuviera aquí 

rindiendo mi Segundo Informe de Gobierno, muchas gracias, 

los quiero mucho. También quiero dar mi agradecimiento a 

todos los zapotlenses que en este momento nos están 

siguiendo por las redes sociales y los canales locales de aquí 

de  Zapotlán el Grande. Yo quisiera que estuviéramos todos 

reunidos, pero no se puede, son tiempos diferentes, es la 

nueva normalidad y tenemos que estar apegado a ello para 

poder combatir a este virus que nos aqueja y que nos está 

matando. También quiero brindar mi agradecimiento a todos, 

a todos mis compañeros del Ayuntamiento que en este 

momento están viendo esta Sesión Solemne, están al 

pendiente de las redes sociales. Y quiero agradecer 

infinitamente a todos mis Directores, Coordinadores, Jefes, a 

todo el Personal Administrativo, Operativos, a todos, les voy a 

pedir un fuerte aplauso porque sin ellos no hubiéramos 

brindado esta tarde el Informe a los zapotlenses. Quiero 

saludar también en especial a Don Oscar Campos, muchas 

gracias por estar con nosotros, le agradezco su gentiliza y le 

agradezco querer tanto a nuestro Ciudad. De igual manera 
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también saludo a Don Braulio Rafael Villegas, Obispo 

Emérito de aquí de nuestro querido Zapotlán el Grande, 

muchas gracias por acompañarnos. También agradecer a la 

Señora Karen Lozano que está con nosotros esta tarde, 

muchas gracias, un saludo para el Jefe Beto, donde quiera 

que se encuentre. Saludos a todas y a todos con afecto, 

respeto y agradecimiento, decirles que me siento muy 

honrado de contar con su presencia el día de hoy, en este 

acto en el que por segunda ocasión entrego al Pleno del 

Cabildo el documento que plasma las actividades realizadas 

por esta Administración 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil 

veintiuno. Y rindo cuentas del segundo año de actividades a 

las y los ciudadanos de esta tierra de grandes, grandes como 

su gente, sean todos bienvenidos a su casa Zapotlán. En 

esta ocasión, quiero dar las gracias, por lo fundamental y lo 

trascendente, ese dar las gracias sincero y autentico donde 

valoro todo el trabajo y la aportación que cada uno de 

Ustedes realiza para construir una mejor sociedad. Inicio 

agradeciendo a todos los zapotlenses, a quienes luchan día a 

día por salir adelante a pesar de las adversidades y de las 

pruebas que nos pone la vida misma. A los pilares de cada 

familia que trabajan por dar vida mejor a sus hijos, a quienes 

son responsables individual y socialmente y cuidan de sus 

seres queridos. Un mejor medio ambiente comienza a 

construirme en nuestras manos y por ello expreso mi 

agradecimiento a los ciudadanos comprometidos que quieren 

a su Ciudad, la cuidan y hacen lo posible por concientizar a 

quien tienen a su alrededor. Gracias por su amor a esta tierra 

de grandes. Y para tener una Ciudad bonita, una Ciudad en 

la que todos tengamos una sana convivencia, una Ciudad 

Incluyente, una Ciudad para todos, se necesita de la ayuda y 

colaboración de muchas manos. Es por ello, que este 

agradecimiento es para todos los actores sociales de las 
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diversas áreas de este Municipio, a los diferentes sectores de 

la población. En primer lugar al sector público, todas las 

Instituciones y Organismos que de alguna manera han 

apostado por mejorar el tejido social y han sido instrumento 

para garantizar la equidad y el acceso a una mejor calidad de 

vida para todas y para todos, incluyendo Asociaciones 

Culturales, grupos artísticos. Al Sector Privado, Empresarios, 

Industrias, Comercios, gracias por su colaboración, 

comprensión, paciencia y confianza, que han mostrado 

durante la crisis de la pandemia que vivimos actualmente. 

Cada uno desde su trinchera a puesto lo mejor de sí para que 

la economía de nuestro Zapotlán no se vea afectada por la 

crisis de salud. Dentro de nuestro tercer sector, se 

encuentran las Instituciones de Salud Públicas y Privadas; 

gracias infinitas y mi más grande reconocimiento a todos 

nuestros héroes de la salud, que ante esta pandemia Covid-

19, han puesto dedicación, disciplina y amor a su profesión. 

Por otra parte, de este sector, no menos importante, pero sí 

muy fundamental, a quien quiero agradecer es a las 

Instituciones Educativas, quienes tienen a su cargo la 

formación de talentos que requieren para la competitividad y 

el desarrollo de nuestro Municipio, ya que ellos son el 

principal componente de este tejido social. Son tiempos 

difíciles, esta pandemia nos deja una enseñanza, una 

oportunidad para demostrar como Gobierno que debemos de 

generar confianza entre los ciudadanos. Agradezco a todos 

los Presidentes Municipales de la Zona Metropolitana Sur, 

Lagunas y Sureste de Jalisco, por su respaldo y por su 

amistad para este servidor. Mi gratitud a mi gran equipo de 

Colaboradores, sin sus acciones, compromiso, 

responsabilidad y voluntad, este informe sería incompleto, ya 

que el Empleado Público es parte esencial y fundamental de 

la Gestión Administrativa. Son muchas razones para estar 
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agradecido con Ustedes, a nuestros Servidores Públicos 

tanto Administrativos, como Operativos y de Servicio. A las 

diferentes Direcciones que conforma el Gobierno de 

Zapotlán, que tiene la responsabilidad de las Finanzas, de la 

Logística, el Plan de Desarrollo, Programas Sociales y el 

desempeño de todo el personal a su cargo, para que este 

sea con calidad, eficiencia, calidez con la ciudadanía, 

solucionando la problemática de los diferentes barrios y 

colonias, a cada uno de los empleados que aportan de 

diferente manera con su trabajo y voluntad, para que 

Zapotlán sea una Ciudad Incluyente, una Ciudad en donde 

todos seamos iguales. Agradecido también con los OPD 

Municipales, quienes realizan una labor incansable; a DIF por 

su trabajo día a día de apoyar a quienes menos tienen y más 

lo necesitan, me refiero a la población más vulnerable que se 

encuentra en situación de marginación o pobreza en esta 

Ciudad. A Estacionómetros; por su intachable transparencia 

de los recursos, hoy gracias a todos los zapotlenses que 

aportan una moneda en los parquímetros, ayudamos a 

muchísimas gente que más lo necesita en nuestra Ciudad. A 

SAPAZA, quienes a pesar de cualquier obstáculo o 

problemática, tratan de mantener el servicio del agua para 

que a ningún ciudadano le falte este vital liquido y su gran 

compromiso de ser siempre responsables en el cuidado del 

agua. A Comité de Feria también; por las mejoras de la 

infraestructura del Recinto Ferial y trabajar a la par con 

Gobierno Incluyente, logrando una Feria para todos, una 

Feria accesible e inclusiva. Mi reconocimiento por la labor 

que día a día que realiza la Unidad Municipal de Protección 

Civil y Bomberos, en conjunto con la Comisaria de Seguridad 

Pública, Tránsito y Vialidad, para que ejecutar y vigilar la 

protección de todos y todas en nuestro entorno, poniendo su 

esfuerzo para salvaguardar la seguridad ciudadana. Gracias 
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a su trabajo, esfuerzo y compromiso, la construcción de la 

mejor Ciudad Media del País sigue avanzando. Agradecerles 

también a mis compañeros Regidores de este Honorable 

Ayuntamiento, quienes han sido parte fundamental para el 

desarrollo de este Municipio. Reconozco el trabajo y el 

esfuerzo de todas las fracciones y de todas las fuerzas 

políticas, muchas gracias a todos Ustedes. Doy gracias por el 

valioso apoyo de nuestra Diputada Local Elizabeth Alcaraz 

Virgen y también de nuestra Diputada Claudia Murguía 

Torres, por las gestiones para nuestro Municipio, muchas 

gracias a Ustedes Diputadas. De igual manera mi 

agradecimiento a nuestro Diputado Federal Higinio del Toro 

Pérez,  quien representa a este Distrito Electoral un excelente 

Funcionario y un buen Servidor Público, gracias Higinio por 

tus visitas e innumerables aportaciones para la gente que 

más lo necesita, muchas gracias Diputado. Agradecido estoy 

con el Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural del Estado 

de Jalisco, mi gran amigo Alberto Esquer Gutiérrez, gracias a 

su experiencia y el compromiso de servir a Zapotlán, la 

responsabilidad y el esfuerzo que han caracterizado sus 

gestiones para con nuestro Municipio. Nos hermana en un 

Proyecto que perdurará en beneficio de grandes y sus futuras 

generaciones. Desde donde estés Secretario, amigo, 

hermano Beto, muchas gracias por todo tu apoyo para esta 

tierra de grandes. Quien ha sido pieza fundamental en esta 

Administración ha sido nuestro Gobernador del Estado de 

Jalisco, el Ingeniero Enrique Alfaro Ramírez, agradezco en 

nombre de todos los zapotlenses por su gran apoyo que ha 

llegado a todos los rincones de nuestro Zapotlán, por medio 

de los Programas Recrea, Mi Pasaje, Jalisco Revive tu 

Hogar, Jalisco Te Reconoce, Mercados Dignos, así como el 

Plan Emergente Covid-19 y el Plan de Reactivación 

Económica Jalisco, por mencionar solo algunos. Reconozco 
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que no ha sido un año fácil, pero a pesar de las adversidades 

siempre ha demostrado su interés por ayudar. Gracias por los 

Recursos Estatales destinados para ayudar a nuestros 

amigos comerciantes. El recurso que ha hecho llegar a 

nuestra Ciudad para invertir en la infraestructura necesaria y 

poder ejecutar las obras públicas que aumentan la calidad de 

vida y el entorno urbano de todos nuestros habitantes. 

También quiero a mi esposa Ángeles, mi más grande 

guerrera, mi compañera de vida, me enorgullece su entrega y 

esfuerzo y trabajo desde el Sistema DIF Municipal y su gran 

labor en favor de los que menos tienen y más lo necesitan, 

todo mi agradecimiento para ti mija, muchas gracias. Cómo 

no agradecer a mis tres pilares, mis tres hijos; Pepe, Diana y 

Sofía, gracias hijos por su cariño, comprensión y por estar 

siempre conmigo cuando más los necesito, muchas gracias. 

Dar las gracias es un regalo hacia los demás y hacia nosotros 

mismos, no lo olvidemos, la vida está hecha de días que no 

significan nada y momentos que significan todo, es por ello 

que le agradezco a mi Padre Dios, por permitirme estar 

pisando este suelo que me vio nacer, mi querido Zapotlán el 

Grande. ¡Que viva Zapotlán el Grande!..... ¡Viva!.... ¡Viva 

México!.... ¡Viva!.... Muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - -                   

SÉPTIMO PUNTO: Intervención por parte de la Licenciada 

Elizabeth Alcaraz Virgen, Diputada Local Distrito 19, en 

representación del Congreso del Estado de Jalisco. C. 

Licenciada Elizabeth Alcaraz Virgen, Diputada Local 

Distrito 19: Buenas tardes pueblo de Zapotlán el Grande. 

Con el permiso del Presidente Municipal y todo este 

Honorable Ayuntamiento, asisto a este Segundo Informe del 

Ciudadano J. Jesús Guerrero Zúñiga, con la representación 

del Poder Legislativo del Estado de Jalisco. Saludo con gusto 

al Presidente Municipal, Regidores, Regidoras y Secretario 

General de este Honorable Ayuntamiento de Zapotlán el 
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Grande y a todas las personas que nos acompañan aquí. 

Presidentes y Presidentas de la Región. Estimados amigos y 

amigas, todos. 2020, es un año atípico para todos, difícil, 

doloroso y de incertidumbre sobre lo que vendrá el día de 

mañana. La pandemia del Covid-19, nos puso ante algo 

desconocido, externo en este momento a nombre de todos 

mis compañeros Diputados del Congreso del Estado de 

Jalisco, mis condolencias a las familias zapotlenses que han 

perdido familiares a causa de este virus. Mi solidaridad con 

quienes han tenido con quienes han tenido que aislarse por 

haber dado positivos y mi reconocimiento a todo el personal 

de salud de las distintas Clínicas y Hospitales por enfrentar 

esta batalla tan cruel y mi agradecimiento al Centro 

Universitario del Sur, por luchar junto con este Gobierno a 

través del sistema radar y hoy con el moderno Laboratorio 

Biotecnológico para las pruebas Covid. Sin embargo, ante la 

adversidad, veo como su Presidente Municipal y el equipo de 

este Ayuntamiento se pusieron en acción para enfrentar esa 

realidad distinta, éste informe es la muestra. Estamos con 

muy pocas personas en comparación con otros años, usando 

cubrebocas y en sana distancia, todo con responsabilidad. 

Los felicito a todos porque están de pie y siguen trabajando 

por Ustedes y sus familias, es momento de no bajar la 

guardia. Administrar un Municipio cuando se tienen los 

recursos económicos suficientes es seguramente fácil, pero 

hacerlo en un periodo donde hay crisis económica y de salud, 

es complicado. Mi amigo Pepe Guerrero ha superado las 

expectativas y ha estado a la altura de los mejores Gobiernos 

del País, con su carisma y buenos proyectos. El apoyo que 

ha tenido de nuestro Gobernador del Estado, Ingeniero 

Enrique Alfaro Ramírez, quien ha demostrado el cariño que 

tiene por el Sur de Jalisco y por Zapotlán el Grande, es un 

apoyo que no pueden presumir los Municipios de otros 
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Estados. Las gestiones del Presidente han hecho posible que 

los Programas Estatales lleguen a los zapotlenses como ya lo 

hemos escuchado en este informe. Mi compromiso como 

Diputada Local de este Distrito 19, es desde el Congreso, 

buscar el fortalecimiento de los Municipios y Zapotlán el 

Grande, es la cabecera de mi Distrito y por lo tanto es el 

Centro Educativo, comercial y productivo, más importante de 

esta Región y fortalecerlo, es mi reto. Nuestra tarea como 

Diputados es hacer lo legalmente necesario para dotar de 

recursos al Estado y a su vez a los Municipios, para que 

puedan cumplir con el Mandato Constitucional de llevarle a 

su pueblo servicios públicos de calidad. Por eso, en el 

Congreso aprobamos un crédito que le permitiera al 

Gobernador del Estado hacer frente al grave problema de 

salud y a la crisis económica. Gracias a ello, Zapotlán el 

Grande y todo Jalisco, están de pie y siguen adelante. No es 

lo mismo para el resto del País, donde los Municipios están 

abandonados por el Gobierno Federal y por sus 

Gobernadores y Diputados. La Refundación del Sur está en 

marcha; hoy, constatamos importantes avances en este 

Segundo año de Gobierno de Zapotlán el Grande y estoy 

segura que lo mejor está por venir. Mi amigo Pepe Guerrero 

ha dado continuidad al Proyecto de hacer de Ciudad 

Guzmán, la Ciudad Media más importante del País y veo que 

no se ha apartado de ese reto, le vamos a seguir ayudando 

Presidente.  Mi reconocimiento a la labor de tu equipo de 

trabajo y a la gente de Zapotlán el Grande, que ha 

depositado su confianza en ti y está trabajando contigo para 

enfrentar lo que se presente. Los felicito a todos por estar de 

la mano con su Presidente Municipal. Ni los Diputados 

Locales, ni los Diputados Federales, ni el Gobernador, ni los 

Secretarios, les vamos a fallar, vamos a mantener y destacar 

la grandeza de Zapotlán el Grande y la grandeza del Sur de 
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Jalisco, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -              

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para 

esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal  haga la 

clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Muchas gracias Secretario. Nuevamente 

mi agradecimiento a todos los presentes, mi agradecimiento a 

todo Zapotlán el Grande, hoy damos muestra de que en 

Zapotlán no vamos a aflojar el paso y vamos a llegar a ser 

una de las mejores Ciudades Medias más importantes de 

México. Muchas gracias a todos. Siendo las 13:09 hrs. trece 

horas, con nueve minutos, de la tarde, del día viernes 11 

once de Septiembre del 2020 dos mil veinte, damos por 

clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 22 

veintidós, y validos los acuerdos que aquí se tomaron. 

Muchísimas gracias y que pase una excelente tarde. - - - - - -     

 


